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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DE COLEGIADO DO CURSO BACHARELADO
EM ENFERMAGEMEM 01 DE ABRIL DE 2022.

No dia primeiro de abril de dois mil e vinte e dois, foi realizada reunião ordinária do colegiado
do Curso Bacharelado em Enfermagem - Campus Binacional de Oiapoque, que aconteceu em
ambiente virtual, google meet, https://meet.google.com/ziq-aypx-ohi, com início às oito horas
e quarenta e sete minutos (08h:47min). Estavam presentes na reunião, os docentes: Me. Paulo
Cezar Gonçalves da Silva (coordenador do curso), Dr. Carlos Manuel Dutok Sánchez, Ma.
Francisca Maria Maciel de Oliveira Cortes, Ma. Heluza Monteiro de Oliveira, Dr.a Luísa
Antônia Campos Barros, Dr. Luiz Armando Vidal Ramos, Esp. Renata Simões Monteiro, Ma.
Scheilla Cristina da Silva, discente Larissa Lory Miranda Ramos. Estavam ausentes os
docentes: Me. Benedito de Souza Guimarães Júnior (afastamento para doutorado), Ma.
Carolina Almeida de Oliveira, Ma. Lise Maria Carvalho Mendes, Ma. Veridiana Barreto do
Nascimento (afastamento para doutorado), Técnico Especializado Anderson Soares dos Santos
(sem acesso a internet. Depois de verificada a existência de quórum, o professor Me. Paulo
Cezar Gonçalves da Silva, coordenador do curso deu as boas-vindas aos docentes,
administrativos e discentes aproveitou para dar os Informes iniciais - 1) Andamento dos
Processos Seletivos para entrada de alunos: O coordenador informou que os Processos
seletivos (PS ENEM e PSU) ainda estão em andamento, o que prejudica o início das aulas do
primeiro período. A princípio o início das aulas ficaria para 11 de abril e caso a seleção não
finalize até essa data, será ajustado novamente para que as aulas iniciem juntamente com todos
os alunos. 2) Esclarecimento sobre a frequência da Bolsa Monitoria: O professor Carlos
questionou sobre o preenchimento da frequência da bolsa monitoria, se seria preenchido
apenas de segunda a sexta. O Coordenador informou que a frequência deve ser preenchida com
4h diárias de segunda a sexta, entretanto caso o aluno não tenha essa disponibilidade de
horário, poderá ser utilizado o sábado também, já que é dia letivo. Após os informes iniciais,
foi passado para a pauta do dia. 1) Regulamento do Aluno Destaque: O coordenador
informou que conforme proposto pela professora Renata, foi elaborado o regulamento do
aluno destaque para as novas turmas (regulamento estará em anexo a ATA). O coordenador
informou que o regulamento foi enviado em anexo a convocação e se algum membro teria
alguma contribuição. A professora Renata questionou se a premiação teria algum nome, já
que ela havia indicado anteriormente de nomearmos o algum prêmio com o nome da
Professora Fernanda. O professor Carlos deu como proposição nomearmos o prêmio de
melhor trabalho da semana de enfermagem com o nome da professora Fernanda e o prêmio de
aluno destaque com o nome do professor Ballarini. Foi aprovado por unanimidade o
regulamento de aluno destaque e indicado o Prêmio de melhor trabalho da semana de
enfermagem Professora Fernanda Matos Fernandes Castelo Branco e o nome do Prêmio
Aluno Destaque Professor Arnaldo José Ballarini. 2) Regulamento de Sistemática de
Avaliação: O coordenador informou que para novas turma também foi elaborado uma
sistemática de avaliação, considerando o ensino modular do novo PPC (Regulamento estará
em anexo). A professora Luísa deu como proposição a inserção no regulamento que cabe ao
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professor definir se a AV3 será com todo o conteúdo da disciplina ou com os tópicos elencados
pelo professor. O regulamento foi aprovado por unanimidade com o ajuste solicitado pela
professora Luísa. 3) Remanejamento das Vagas do PS ENEM para o PSU: O coordenador
informou que considerando as entrevistas realizadas no PSU e o não preenchimento das vagas
no PS ENEM se poderíamos remanejar as vagas para o PSU, considerando o contexto social e
local, inclusive de repensarmos a divisão das vagas para as próximas seleções. O coordenador
informou que após a aprovação será verificado a possibilidade de remanejamento com a
administração superior. O colegiado aprovou por unanimidade a proposição. 4) Proposta para
Vice Coordenação: O Coordenador informou que com a saída da professora Scheilla da Vice
Coordenação, que teríamos que repensar em uma forma de ter um professor para dar suporte
ao coordenador em demandas da coordenação. O coordenador levantou a proposição
informada pela professora Luísa anteriormente que é termos um professor mensal na função
que poderia dar o suporte em reuniões e elaboração de alguns documentos se necessário. Todo
o colegiado aprovou a proposta por unanimidade. Não tendo mais pontos para informar, foi
passado para aprovação de Pesquisas e Extensão 1) Aprovação do Projeto de Extensão
Intitulado Formação docente sobre a conservação da biodiversidade usando formigas e
sua vinculação ao resgate de tradições indígenas locais - Professora Luísa: A professora
Luísa solicitou aprovação do projeto que ela será colaboradora, onde o coordenador será o
professor Hilton do Curso de Ciências Biológicas. Todos foram favoráveis ao projeto. 2)
Aprovação do Projeto de Extensão Intitulado Portas Abertas: Descrevendo as carreiras
dos cursos ofertados na Universidade Federal do Amapá - Campus Binacional -
Professor Carlos: O professor Carlos solicitou a aprovação do projeto de extensão para
realizar ações com a comunidade com objetivo de nortear aos futuros ingressantes nos cursos
do Campus Binacional sobre a carreira a ser seguida. Também realizar cartilhas com
transcrições para as línguas indígenas para orientar as aldeias. Todos foram favoráveis ao
projeto. 3) Aprovação do Projeto de Extensão Intitulado Nivelamento do ensino médio
para comunidade do Oiapoque - Professor Paulo: O professor Paulo solicitou a aprovação
do projeto que tem como objetivo o nivelamento de disciplinas do ensino médio para
comunidade, assim receberemos alunos com menor deficiência de conteúdo, além de o projeto
poder ser aplicado nas turmas de primeiro período dos cursos do Campus Binacional. Todos
foram favoráveis ao projeto. Não havendo mais assuntos a serem discutidos, o coordenador
Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva deu por encerrada a reunião ordinária do colegiado de
enfermagem às dez horas e vinte e cinco minutos (10h:25min), sendo esta ata lavrada por
Paulo Cezar Gonçalves da Silva, depois de ser lida e aprovada foi assinada pelos presentes.
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